

JARVIS : le retour ou un petit conte de NOËL

Comme vous devez vous en souvenir, le 1^{er} décembre, le petit Jarvis était mourant, sur un appel du vétérinaire qui suggérait de l'endormir, je suis passé signer l'accord d'incinération.



3 jours après, le vétérinaire a laissé un message sur mon répondeur : « qu'il voulait me parler car il avait reçu les résultats des prélèvements (typhus+++ et coronavirus), et me raconterai le parcours du petit chat mais qu'il allait me rappeler, pas besoin de le faire ».

Intriguée par le fait qu'il voulait me parler du « parcours », pour moi, il était achevé le parcours, je suis passée le voir dans l'après-midi, et là, il m'a avoué que très débordé, il n'avait pas eu le temps de s'occuper de Jarvis le matin et lorsqu'il a voulu l'endormir en fin de matinée, Jarvis l'a regardé d'une telle façon que l'assistante et lui, n'ont pas eu le cœur à l'endormir. L'assistante s'est engagée à le gaver à la seringue pour qu'il s'en sorte, en plus des injections.

5/12/2014 -Jarvis est de retour à la maison après 11 jours d'hospitalisation.



23/12/2014 – Aujourd’hui, on prépare NOËL et ses jolis cadeaux, je peux dire que Jarvis est un beau cadeau, il s’est bien battu contre le virus, la quarantaine n’est pas terminée mais il a bien repris le dessus, joue comme un petit fou et nous donne pleins de câlins et de ronrons, c’est notre récompense après avoir versé toutes ces larmes pour lui.

Je vais peut-être le rebaptiser JESUS !!!



JOYEUX NOËL A TOUS